



## 「ホーロー×アートプロジェクト」発表 -美術作家・壁画アーティストの川田知志も登壇-

2022年8月24日、タカラスタンダード本社（大阪市城東区）にて、ホーローを使用した「ホーロー×アートプロジェクト」の第一弾となる作品を発表しました。



独自の素材である「高品位ホーロー」の認知度と可能性をさらに高めるとともに、アーティスト支援による社会貢献活動を目的とした「ホーロー×アートプロジェクト」。第一弾としてコラボレーションした大阪出身の現代美術作家／壁画アーティスト川田知志氏をお呼びし、フレスコ画とホーローパネルの新技术とを融合させて制作した約3m×約3mのアートホーローをお披露目しました。

当日は、美術作家・壁画アーティストの川田知志氏も登壇。川田氏は漆喰を壁に塗りその上に水溶性顔料で絵を描く技法「フレスコ画」を中心に制作活動を行っており、今回はインクジェット印刷で焼き付けた壁画をさまざまな形にカットし、立体感を出すように並べた作品をご制作いただきました。一度完成したホーローの上に吹き付けた釉薬を櫛や綿棒、竹串などで引っ掻く「櫛引」のデモンストレーションも行いました。



### ■当日の様子



「ホーロー×アートプロジェクト」への想いを語る  
代表取締役社長の渡辺岳夫



「ホーロー×アートプロジェクト」と第一弾作品に  
ついてのご説明の様子